

## Neue Multimedia-Plattform für Vereine



Schriftwart Uwe Drecktrah, Axel Knoerig und Michael Gillner (v.l.) präsentieren die neue Multimedia-Plattform. FOTO: FR

**Diepholz.** „Der ‚Tag des Sports‘ hat sich bereits als überregionale Großveranstaltung in unserer Region etabliert, nun starten wir unsere zweite große Aktion“, so der Vorsitzende des Sport-Fördervereins Landkreis Diepholz, Michael Gillner. Gemeint ist der Aufbau einer Multimedia-Plattform im Internet für alle heimischen Vereine und Verbände. Unter [www.sport-foerderverein.de](http://www.sport-foerderverein.de) ist soeben der neue Terminkalender online gegangen.

Ab sofort können Vertreter der hiesigen Sportvereine dort aktuelle Veranstaltungen und weitere Termine eintragen. Für Fragen dazu steht Alena Scholz unter Telefon 04241/933292 oder per E-Mail an [alena.scholz@tag-des-sports.com](mailto:alena.scholz@tag-des-sports.com) zur Verfügung. „Auch Ankündigungen in Form von Plakaten oder Flyern stellen wir gern auf die Website“, ergänzt Michael Gillner.

Ebenso wie beim „Tag des Sports“ setzt der Sport-Förderver-

ein auf eine gute Zusammenarbeit mit dem Kreissportbund (KSB) Diepholz. „Wir hoffen, dass möglichst viele unserer über 230 Vereine das neue Internetangebot aktiv nutzen“, so Axel Knoerig, stellvertretender Vorsitzender des KSB und dort zuständig für die Vereinsentwicklung. „Damit können wir unseren über 74 000 Mitgliedern ein genau auf ihre Interessen abgestimmtes Informationsportal bieten.“

## Swin-Golf für Groß und Klein



Erst müssen die Regeln geklärt sein, dann kann auch gespielt werden. FOTO: FR

**Syke.** An einem Sonnabend Ende April sind die Syker Land-Frauen mit einer Gruppe von 27 Teilnehmerinnen und Teilnehmern zum Swin-Golf nach Iserlooy gefahren. Nach einer leckeren Stärkung beim Frühstücksbuffet ging es auf den Platz. Swin-Golf ist eine Golfvariante mit vereinfachtem Regelwerk und geringeren Ausstattungsanforderungen, bei der ein Hartschaumball über Spielbahnen geschlagen wird. Herr Garms vom

Golf- und Gartencafé erklärte fachkundig die Spielregeln.

Es wurden kleine Gruppen gebildet und der Spaß konnte beginnen. Gewappnet mit Bollerwagen und Getränken ging es auf das schön angelegte Gelände. Nicht jeder Abschlag gelang. Wenn der Ball in Abseits ging, gab es einen Strafpunkt. Da kamen so manche Punkte zusammen!

Trotz der durchwachsenden Witterung hat es viel Spaß gemacht. Es

ist eine tolle Sportart für Jedermann und Land-Frau!

Weitere Bilder vom Swin-Golf und anderen Veranstaltungen finden sich auf der Internetseite der Syker Land-Frauen unter [www.landfrauen-syke.de](http://www.landfrauen-syke.de).

## Neue Trikots von der Bank



Dank der Finanzspritze von Uwe Müller (hinten links) greifen die Korbballerinnen jetzt in neuen Trikots an. FOTO: FR

**Weyhe.** 25 Mädchen trainieren Korbball beim TSV Weyhe-Lahausen. Sie sind aufgeteilt in drei Mannschaften: Die AK 13/14 wird von Martina Hüneke trainiert, Trainerin Claudia Wolf betreut die AK 14/15 und Julia Hüneke ist Trainerin der AK 16/17.

Trainiert wird immer Dienstags von 17 bis 19 Uhr in der KGS Kirchweyhe. Neue Mitspielerinnen sind dem Verein herzlich willkommen. Informationen dazu gibt es bei

Claudia Wolf unter Telefon 04203/810522 oder unter [www.tsvwl.de](http://www.tsvwl.de) im Internet.

Die Deutsche Factoring Bank spendete dem Verein 500 Euro. Von diesem Geld konnten zwei neue Trikotsätze angeschafft werden. Übergeben wurden diese Trikots durch den Geschäftsführer der Deutschen Factoring Bank, Uwe Müller. Der Kontakt zum Geschäftsführer der Deutschen Factoring Bank wurde dem TSV Weyhe-La-

hausen durch die Mutter einer Spielerin vermittelt.

## Der neue ist fast der alte Vorstand



Helmut Friemel (von links), Walter Ohse, Silke Thaisigmann, Alexandre Peruzzo, Jürgen Lotze und Gernot Braatz. FOTO: FR

**Stuhr-Brinkum.** Der neue Vorstand des Vereins „release“, Fachstelle für Sucht und Suchtprävention ist in großen Teilen auch der alte. Auf der Mitgliederversammlung bestätigten die Anwesenden Alexandre Peruzzo in seinem Amt als Vorsitzender. Neue stellvertretende Vorsitzende ist Silke Thaisigmann. Heidi Schröder kandidierte nicht wieder als stellvertretende Vorsitzende, weil sie ihren Lebensmittelpunkt zurück nach Hamburg ver-

legt. Ein weiteres neues Gesicht im Vorstand ist Jürgen Lotze. Der 63-jährige Weyher wird als Beisitzer tätig sein. Weitere Beisitzer sind Lutz Bittner, Helmut Friemel, Gernot Braatz und Walter Ohse.

„In der Suchtkrankenhilfe messen wir anders,“ fasste Alexandre Peruzzo das vergangene Jahr zusammen. „Wir versuchen den Menschen eine neue Perspektive zu geben, damit sie ihr Leben besser gestalten können.“ Ansonsten zog

der Vorstand, der komplett entlastet wurde, eine positive Bilanz. Der Haushalt sei ausgeglichen und für das kommende Jahr sei gut gesorgt, so Peruzzo.

## Arbeitsrecht rund um den Minijob



Auch Minijobber haben Rechte und Pflichten: Welche das sind, erklärte Ivonne Beneke (stehend) den Zuhörern. FOTO: FR

**Kirchweyhe.** Auf Einladung von Rita Wegg vom SoVD Kirchweyhe, informierte die Rechtsanwältin und Mediatorin Ivonne Beneke über rechtliche Fragen rund um den Minijob. Das Publikum beteiligte sich lebhaft bei den Fragen, ob auch Minijobber einen Anspruch auf Urlaub und Entgeltfortzahlung im Krankheitsfall oder für die Urlaubszeit oder an Feiertagen haben. Anhand praktischer Beispiele wurden Urlaubsansprüche berechnet.

Die Zuhörer konnten anhand eigener Beispiele die Frage klären, ob und wann noch ein geringfügiges Beschäftigungsverhältnis neben einem sozialversicherungspflichtigem Arbeitsverhältnis oder bei mehreren geringfügig entlohnten Beschäftigungen vorliegt.

Besondere Aufmerksamkeit galt dem Kündigungsschutz. Anhand praktischer Fälle, auch aus dem Publikum, wurden die gesetzlichen Voraussetzungen für die Beendi-

gung des Arbeitsverhältnisses erklärt. Dass Kündigungsfristen auch für Arbeitnehmer in einem geringfügigen Beschäftigungsverhältnis Anwendung finden und Minijobber einen Anspruch auf ein Arbeitszeugnis haben, stieß ebenfalls auf großes Interesse und verdeutlicht, wie die Beiträge zu den Urlaubsansprüchen und einer Entgeltfortzahlung im Krankheitsfall, dass dies in der Praxis vielfach anders gehandhabt wird.

## FC Gessel-Leerßen im neuen Outfit



Die 3. Herren der Fußballabteilung des FC Gessel-Leerßen in ihren neuen Trainingshirts. FOTO: FR

**Syke-Gessel.** Die 3. Herren des FC Gessel-Leerßen wurde vom Autohaus Mühlenhort mit neuen Trainingshirts ausgestattet.

Die Mannschaft um Trainer Andreas Gnevkow, spielt zurzeit in der 5. Kreis-Klasse-Nord und belegt dort einen sicheren Mittelfeldplatz. In der kommenden Saison wird der Aufstieg angestrebt, daher wurde der Kader kräftig aufgerüstet und man wird mit fast 20 Akteuren an den Start gehen.

Die 3. Herren ist eine von insgesamt sechs Mannschaften der Fußballherren-Abteilung des FC Gessel-Leerßen. In der Jugend geht der Verein mit insgesamt sieben Teams an den Start.

Der Fußball ist zwar das Hauptstandbein des FC Gessel-Leerßen – jedoch nicht die einzige Abteilung. So wird auch Korbball, Badminton und Volleyball gespielt. Darüber hinaus sind Sportarten wie Gymnastik, Yoga, Radwandern und Nordic

Walking im Angebot. Weitere Informationen gibt es unter [www.fc-gessel.de](http://www.fc-gessel.de).